
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : toussaint.lamy@laposte.net
Date : 26/03/2022 21:43
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour M. Le Préfet,

Par ce mail, je souhaite vous signaler mon opposition au projet de méthanisation de Grandvelle.
Pour moi il est aberrant pour plusieurs raisons :
- Accaparement des terres agricoles pour un projet d'ampleur industriel
- Une culture intermédiaire mais qui est en place + de 6 mois dans l'année,
-  Volonté des agriculteurs de mettre 100% de leur SAU en culture intermédiaire.
-Et bien d'autres choses encore qu'il serait trop long de lister.
Cordialement,

 
Toussaint LAMY
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